Rencontres Arts et Philosophie

De la musique avant toute chose!

Contrepoint entre musiciens de jazz contemporain, philosophes et théoriciens de la musique

Le mardi 20 mars 2012, de 15h30 à 18h30 Théâtre de la Cité universitaire, Pavillon Palasis-Prince, Université Laval

Entrée libre

Invités:

Benoît Delbecq (pianiste et compositeur, Paris)
François Houle (clarinettiste et compositeur, Vancouver)
Gérald Côté (ethno-musicologue, Université Laval)
Gabor Csepregi (philosophe, Université de Saint-Boniface)
Thomas De Koninck (philosophe, Université Laval)
Serge Lacasse (musicologue, Université Laval)
Jean-Francois de Raymond (philosophe, Université de Perpignan)

Au programme: musique, conférences, table ronde.

Informations:
Victor Thibaudeau
doyen.thibaudeau@fp.ulaval.ca
Raphaël Zummo
raphael.zummo.1@ulaval.ca
418.656.2642
http://w1p.fr/51894

